

PEPE GRILLO



Ya en alerta verde

El Comité Científico del DF bajó a verde la alerta sanitaria por el virus A/H1N1.

Pero el virus sigue aquí y no hay que dejar de lavarse las manos, usar cubrebocas y acudir al médico al primer síntoma.

Bajar de amarillo a verde la alerta es la mejor noticia del año, porque no hubo contagios en los últimos siete días, ni muertos.

Todo normal, por las medidas "exageradas" de la autoridad.

GOR: no contribuir al miedo

Los medios de comunicación no deben contribuir a la estrategia del miedo y el desasosiego que busca el crimen organizado en México, dijo Guillermo Ortega Ruiz, en la Universidad de Alcalá de Henares, en España.

Tampoco, señaló, se debe dejar de informar hasta de los crímenes bárbaros que se cometen.

En el seminario "México y España, los desafíos de la seguridad", el periodista mexicano señaló en su ponencia, **que la sociedad necesita que los medios sean instrumentos críticos de la realidad.**

Preocupa el Trife al CCOE

El Comité Conciudadano que observa las elecciones de julio le apunta a los antecedentes: el Trife no protege los intereses de la ciudadanía.

Que las sanciones a las televisoras las regrese al IFE.

Que sus fallos restringen la libertad de la gente a expresarse.

Los magistrados no resuelven ni los casos fáciles. Y tratan asuntos similares, en forma distinta.

Para ponerse a temblar, dice el comité.

Encinas, fuera de spots

No es pleito, dicen en el PRD, pero eliminaron a Alejandro Encinas de la segunda etapa de spots de radio y TV.

La fase comenzará el lunes, pero ya no hay tiempo de modificar la pauta.

La verdad es que no gustó en el partido el texto "lopista".

Disculpas en lugar de investigar

El procurador Miguel Ángel Mancera resolvió el caso de Casitas del Sur y la desaparición de una decena de niños:

Prepara una disculpa pública a los afectados y a la sociedad.

Reconocerá sus errores y omisiones y hará la promesa de que todo lo subsanará.

Es la respuesta de la PGJDF a la CDHDF y a las familias.

¿Y los desaparecidos?, bueno, tampoco pidan tanto.

Sale caro el IEDF

Además de las quejas de todos contra todos por las campañas sucias, el mismo IEDF anda cayendo en falta:

Dicen que hay pagos de 300 mil pesos... a los cuatro *valet parking* que acomodan coches en el instituto.

Y ellos dicen que reciben dos mil pesos por quincena, o sea 16 mil pesos al mes.

¿Están trabajando hace más de año y medio?

Papá mata candidatura

Mauricio Fernández Garza va por la alcaldía de San Pedro Garza García, en NL.

Su hijo Max, de 16 años, no estará en el torneo de tiro deportivo en Sonora, pues tiene examen en primero de prepa.

Papá Fernández García montó en cólera: *qué tienen estos burócratas de octava de la Conade, idiotas, deben echarlos a patadas a los imbéciles. Y apenas es candidato, ¿qué tal si gana?*

pepegrillo@cronica.com.mx

